

Concurso Interamericano de Derechos Humanos 2008
Caso Hipotético: Arizmendi y otros contra Chuqui

Arizmendi y otros contra Chuqui

A. Sobre el Estado de Chuqui y su contexto

1. El Estado de Chuqui se independizó en 1907. Tiene quince millones de habitantes. El

Concurso Interamericano de Derechos Humanos 2008
Caso Hipotético: Arizmendi y otros contra Chuqui

11. Androwita S.A. es una empresa americano-canadiense que produce diversos productos químicos y los exporta. Funciona en el Estado de Chuqui desde 1992 y en ella trabajan un total de 1800 (mil ochocientas) personas. Previo al inicio de sus actividades tuvo que acogerse a las normas que regulan la entrada de capitales de todo inversionista extranjero y obtener los permisos municipales, sanitarios y medio ambientales necesarios

Concurso Interamericano de Derechos Humanos 2008
Caso Hipotético: Arizmendi y otros contra Chuqui

Concurso Interamericano de Derechos Humanos 2008
Caso Hipotético: Arizmendi y otros contra Chuqui

adoptaran todas las medidas necesarias para mitigar el daño ya producido en el medio ambiente, propiedades y posiblemente en la salud de cientos de habitantes.

21. El Fiscal al que le fue asignado el caso inició las investigaciones penales inmediatamente. El 20 de julio de 2002 formuló una acusación contra el Gerente General y el Ingeniero de Manejo de Residuos de la empresa Androwita S.A. por su falta de cuidado en el manejo de residuos químicos lo que ha causado la muerte de 21 personas y solicitó que el Tribunal los condene por homicidio culposo y les imponga una pena privativa de libertad de 5 años. No formuló ninguna acusación. Au Tdnguna utoruida oe iMeidioA(m)TJ0.014 Tc 0.022 Tw 97.25 0 Td(bient yo)6(Alcao)5lduva doli, yo seo

ientnacanye
icidio culposoral

Concurso Interamericano de Derechos Humanos 2008